

Regresa Alejandra Matus

Tras dos años de permanecer como refugiada en Estados Unidos, mañana retornará al país la periodista Alejandra Matus, luego que quedara sin efecto la orden de detención que pesaba en su contra. La autora del Libro Negro de la Justicia Chilena se radicó en el país del norte después que fuera procesada

por infracción a la ley de seguridad del Estado. Esto, por el requerimiento presentado en su contra por el ministro de la Corte Suprema Servando Jordán, por injurias y calumnias, a raíz del contenido de la publicación antes mencionada, sobre la que aún está pendiente la prohibición de circular.

El Fideel
13-Julio-2001
642091 p.23

Regresa Alejandra Matus [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Regresa Alejandra Matus [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile